

KABAR TERBARU

Polsek Cantigi Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Kemitraan Dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 26, 2023 - 19:54



Polsek Cantigi Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Kemitraan Dengan Masyarakat

Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya mempererat hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Pada hari ini, Rabu (26/07/2023) sore, anggota Polsek Cantigi melaksanakan

patroli dialogis sebagai salah satu bentuk komitmen dalam meningkatkan kemitraan dengan warga.

Dalam kegiatan patroli dialogis ini, anggota Polsek Cantigi berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah hukumnya. T

ujuan utama dari patroli ini adalah untuk menjalin interaksi langsung dengan masyarakat dan mendengar aspirasi serta keluhan mereka terkait situasi keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyampaikan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu cara efektif untuk meningkatkan kedekatan dengan warga.

"Dengan berpatroli dan berdialog langsung dengan masyarakat, kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian selalu hadir dan siap melindungi serta melayani masyarakat," ucap IPTU H. Ian Hernawan.

Selama patroli, lanjut Kapolsek, anggota polisi juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Pesan-pesan kamtibmas meliputi pentingnya menjaga keamanan di rumah, mengamankan barang berharga, serta tidak mempercayai informasi yang belum diverifikasi kebenarannya.

"Kami mengajak masyarakat untuk menjadi mitra kami dalam menjaga kamtibmas. Jika ada hal-hal mencurigakan atau perlu bantuan, jangan ragu untuk segera melaporkannya kepada kami," sambung IPTU H. Ian Hernawan.

Selain itu, dalam patroli dialogis ini, anggota polisi juga mengumpulkan masukan dan saran dari masyarakat terkait peningkatan pelayanan kepolisian. Keterbukaan dan keterlibatan masyarakat dalam memberikan masukan sangat dihargai dan akan menjadi bahan evaluasi bagi Polsek Cantigi dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Diharapkan dengan patroli dialogis yang rutin dilakukan, Polsek Cantigi dapat semakin dekat dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi semua warga.

Kebersamaan dan sinergi antara polisi dan masyarakat akan menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cantigi umumnya Kabupaten Indramayu.